

# La UPV y la Politécnica de Chiapas colaborarán en ingeniería biomédica - Levante - 30/09/2015

## **La UPV y la Politécnica de Chiapas colaborarán en ingeniería biomédica**

► La Universitat Politècnica de València y la Universidad Politécnica de Chiapas (México) trabajarán conjuntamente en proyectos de investigación y docencia sobre ingeniería biomédica. El convenio contempla además nuevas líneas futuras de colaboración en otras áreas, como la informática biomédica o los sistemas de control de tráfico. Los centros constituirán un equipo conjunto dentro de las áreas de interés común.